



Medienmitteilung

Umsetzung Tempo 30 Zonen in Oberurnen und Bilten

In den kommenden Wochen werden in den Ortschaften Oberurnen und Bilten die Tempo 30 Zonen umgesetzt. Nach umfangreichen Vorarbeiten mit Verkehrsgutachten, Kreditgenehmigung und Arbeitsvergaben geht für die Bewohner der beiden Ortschaften ein langegehegter Wunsch in Erfüllung. Die Mitarbeitenden der Gemeinde werden die entsprechenden Verkehrstafeln versetzen und die dazugehörigen Markierungen anbringen, so wie sie nach der öffentlichen Auflage verfügt worden sind.

Mit dem Aufstellen der Signale kommen folglich auch die neuen Regelungen "Tempo 30" auf den signalisierten Dorfstrassen zur Anwendung. Ebenfalls gilt neu, dass auf öffentlichem Grund Fahrzeuge nur auf den markierten Parkfeldern parkiert werden dürfen.



Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
21. Juni 2018